

コミュニティ・スクールだより

令和5年 3月 8日 第6号 文責 宮崎 律子



第4回学校運営協議会を開催しました

3月3日（金）に本年度最後となる第4回学校運営協議会を開催しました。
今回は学校評価アンケートの結果をもとに、令和4年度の学校評価を行いました。

心の教育については、「児童生徒アンケートで91%が先生がよく話を聞いてくれるとの答えはよかった。」という評価とともに、「残りの10%の子のことも心がけてフォローしていただきたい。」というご意見をいただきました。

教職員の業務改善については、「実情はなかなか困難であるが、時間外在校上限月45時間を超える職員が40%もいることについて、負担軽減のためにももっと改善して、いろいろ対策を出してほしい。」というご提言をいただきました。

また、そのほか、様々なご意見や提言をいただき、学校評価を行いました。結果につきましては、学校のホームページに掲載していますので、ぜひご覧ください。

また、この日は令和5年度の学校経営案と同5年度のコミュニティ・スクール関連行事案についても熟議を行いました。



【五年生】

▼「先生」または「学校」

- 一席 学校は笑顔になれるまほうです
- 二席 学校で笑って泣いて楽しいな
- 三席 学校はみんながいるよ楽しいな

- 畑元 璃愛
- 草場 葵
- 草場 環奈

【四年生】

▼「先生」

- 一席 先生がえがおのときはみなえがお
- 二席 先生はわたしの気持ちわかっている
- 三席 先生はいつも笑顔で元気です

- 波多 玲佳
- 今坂 彩葉
- 齋藤亜美華

3月1日（水）

三月の川柳教室

4年生と5年生を対象とした本年度最後の川柳教室がありました。

冬休みの課題で詠んだ川柳をもとに松本昌倫先生、岩永孝雄先生にご指導をいただきました。

